



Commentaire du mercredi 9 octobre 2024

Évangile : Lc 11, 1-4.

Il arriva que Jésus, en un certain lieu, était en prière. Quand il eut terminé, un de ses disciples lui demanda : « Seigneur, apprends-nous à prier, comme Jean le Baptiste, lui aussi, l'a appris à ses disciples. »
Il leur répondit : « *Quand vous priez, dites : Père, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne. Donne-nous le pain dont nous avons besoin pour chaque jour. Pardonne-nous nos péchés, car nous-mêmes, nous pardonnons aussi à tous ceux qui ont des torts envers nous. Et ne nous laisse pas entrer en tentation.* »



Paroles du saint père

Jésus priait comme prie chaque homme dans le monde. Pourtant, dans sa manière de prier était également contenu un mystère, quelque chose qui n'a certainement pas échappé aux yeux de ses disciples, si dans les Évangiles nous trouvons cette supplique aussi simple et immédiate: «*Seigneur, apprends-nous à prier*» (Lc 11, 1). Ils voyaient Jésus prier et ils avaient envie d'apprendre à prier: «*Seigneur, apprends-nous à prier*». Et Jésus ne refuse pas, il n'est pas jaloux de son intimité avec le Père, mais il est venu précisément pour nous introduire dans cette relation avec le Père.

Et ainsi, il devient maître de prière de ses disciples, comme il veut certainement l'être pour nous tous. Nous aussi devrions dire: «*Seigneur, apprends-moi à prier. Apprends-moi*». Même si nous prions peut-être depuis des années, nous devons toujours apprendre! L'oraison de l'homme, cette aspiration qui naît de manière si naturelle dans son âme, est peut-être l'un des mystères les plus impénétrables de l'univers. (...)

La chose la plus belle et la plus juste que nous devons faire est répéter l'invocation des disciples: «*Maître, enseigne-nous à prier!*»

Vatican News